
Interne Ortsbeiratssizung OuS 18.02.22 
 
 

 

Beginn: 19:00 Uhr 
 

Anwesende Mitglieder Ortsbeirat: Bernd Jaklin, Eva Friedrich, Reinhold Theis, 

Manuel Schipull, Max Knauff, Sonja Jaklin 

Ortsvorsteher Eduard Dippel entschuldigt. 
 

 
Gäste: Vertreter sämtlicher Vereine der Ortschaft waren geladen.  

Der stellvertretende Ortsvorsteher Max Knauff begrüßt alle Anwesenden und 

eröffnet die Sitzung. 

Themen: 
 

1. 20-jähriges Jubiläum Naturpark Kellerwald-Edersee. 
 

2. 50-jJähriges Jubiläum Gemeinde Bad Zwesten. 

3. Verschiedenes 
 

Top  

1. Naturpark Kellerwald – Edersee 
 

Bernd Jaklin ebenfalls Vertreter des Naturpark Kellerwald- Edersee der Gemeinde Bad 

Zwesten, berichtet über die bevorstehende Veranstaltung, die am 03.07.2022 am Oberurffer 

Teich statt finden soll. Das Gremium des Naturparks hat aus ca. 20 anderen Orten nach 

einer Begehung, den Teich ausgewählt. 

Bei dieser Veranstaltung wird Ministerin Hinz 

( Ministerium für Umwelt, Klimaschutz, Landwirtschaft und Verbraucherschutz) des Landes 

Hessen, Landräte, Bürgermeister und weitere Politiker anwesend sein. 



 Hierbei handelt es sich um ca. 120 – 150 geladene Personen. Die Veranstaltung der 

geladenen Personen wird um ca. 10:00 Uhr beginnen, ab ca. 13:00 Uhr wird diese in einen 

offiziellen Teil übergehen. 

- Der Parkplatz am Teich wird als Festplatz genutzt. Hier werden sich Regionale Anbieter 

darstellen. So wird auch über eine kleine Direktvermarkter – Messe für Getränke und 

Essen gesorgt sein. 

- Aufbau startet am 2 Juli. 
 

- Verschiedene Aktionen, auch zum Mitmachen sind geplant. 

- Auftritt Kabarettist Bernd Gieseking 
 

- Vereine können Essen verkaufen. 
 

- Weitere Informationen kommen über die Gemeinde oder den Naturpark. 

In wieweit die Vereine sich bei dieser Veranstaltung einbinden können, wird sich auf der 

nächsten Sitzung in vier Wochen zeigen. Bis zu diesem Zeitpunkt, werden konkretere 

Informationen vorliegen. 

Kurze Abfrage, ob von den anwesenden Vereinen Interesse besteht, hier mitzuwirken. Dies 

ist zum jetzigen Zeitpunkt der Fall. 

2. 50 Jahre Gemeinde Bad Zwesten 

 

Sonja Jaklin informiert alle Anwesenden über das Treffen zu dieser Veranstaltung im 

Rathaus, 

- Verschiedene Ideen , wie das Fest aussehen könnte, werden besprochen. Hierzu wird 

man in der nächsten Sitzung konkreter werden. 

 

- Max Knauff bittet beim nächsten Termin mit der Gemeinde abzuklären, wer für 

eventuelle Kosten bei einem Ausfall wegen z, B Corona aufkommt. 



 - Termin Absprache. Die Mehrheit der Versammlung ist für das Wochenende vom 03 bis 04 

September. Sollte Datum belegt sein, steht der 13 und 14 August im Raum, Sonja Jaklin fragt 

bei Natascha Rath nach, ob die Daten frei sind. 

 

- Nächste Sitzung im DGH ist der 18.03.2022 um 19:00 Uhr. Die Einladung erfolgt im 

gleichen Rahmen über den Ortsvorsteher. 

 

- Zum Thema Gewinn Aufteilung, einigt sich die Versammlung einstimmig, 1/3 des Gewinns 

an die teilgenommenen Vereine auszuschütten und den Rest dem Ort zu Verfügung zu stellen. 

Sollte die Veranstaltung keinen Gewinn erzielen, wird man sich danach nochmal Zusammen 

setzen. 

3. Verschiedenes:  

Der Ortsbeirat fragt ob es Anregungen oder Verbesserungsvorschläge der anwesenden 

Personen zum Ort gibt. 

 

- Philipp Priester beklagt, das Seitens der Gemeinde keine Information über das Ergebnis des 

Wasserdrucks im Hessenweg an die Anwohner gegeben wurden. Diese haben sich die 

Informationen beim Bauamt Homberg mittlerweile selber beschafft. Der Ortsbeirat bittet die 

Gemeinde auf diesem Weg, in der Zukunft sensibler zu werden. 

 

- Holger Dippel erkundigt sich nach einem Spiegel Höhe der Feuerwehrausfahrt/ Friedhof. Er 

erklärt, dass es bei Einsätzen oft schwierig ist, schnell abbiegende Fahrzeuge rechtzeitig zu 

sehen. Bernd Jaklin erläutert, da es sich hier um eine Kreisstraße handelt und der Kreis bei 

der letzten Verkehrsschau keinen Handlungsbedarf gesehen hat. 

 

- Felix Worch erkundigt sich über die Beleuchtung in der Gemeinde, ihm ist aufgefallen, dass 

Morgens um 05:30 Uhr in manchen Ortsteilen wie z. B. Niederurff und Bad Zwesten die 

Laternen schon brennen. Sein Vorschlag, alle Laternen erst um 06:00 Uhr an zu schalten um 

Geld zu sparen. 

 



Alle anwesenden, standen beiden Veranstaltungen positiv gegenüber und haben sich gut in 

die Sitzung eingebracht. 

Ende: 20:51 Uhr 
 

 
Max Knauff                                                Sonja Jaklin 

Stellv. Ortsvorsteher                                   Schriftführer/in 


